
――テストお疲れさまでした！100点だったんですね！
 はい。少し練習してから受けました。
――すごいですね。どんな練習をしたの？
 授業の前に、友達と隙間時間に練習していました。
――リスニングのテストだったんだよね？
 はい、CDで問題が流れてきて、それを聞いて答えるテストで
した。授業では先⽣が読み上げてくれるので、それに慣れてい
ました。
――リスニングって難しくない？
 ちょっと難しいけど、先⽣がわかりやすく話してくれるので
助かります。知らないことも丁寧に教えてくれるし、聞き取り
やすいように⼯夫してくれるんです。
――英語教室にはいつから通っているの？
 4年⽣の2学期からです。それまではあまり英語をやっていな
かったけど、⼩さい頃に英語教室を⾒た時に、楽しそうでやり
たいなぁと思っていました。でもその教室は遠くて、近くにあ
ったこの教室に決めました。
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――英語が好きだったんだね！始めた時は難しかった？
 はい、⾔い⽅が難しかったです。でも「英語ができる⼈にな
りたい」という気持ちがあったので、頑張れました。
――今も英語教室を続けられている理由は？
 4年⽣の時に英語が得意な友達がいて、いろいろ教えてくれた
んですけど、今度は私が教えてあげられるようになりたいと思
いました。
――英語を勉強していて良かったことは？
 英語を習う前は、⽇本語で話すことが多かったけど、習い始
めてからは、少しずつ英語が話せるようになりました。英語の
授業中も発⾔できるようになって、とても良かったなと思いま
す。苦⼿だった単語もだんだん書けるようになりました！
――ベネッセのテキストが役に⽴ったんだって？
はい。学校のオーストラリア出⾝の先⽣に倉敷市の魅⼒を伝え
る時に、テキストで出てきたのを参考にして、うまくいきまし
た。みんなにも褒められてとてもありがたいと思いました！

編集後記
Sちゃんの「教えられる⼈になりたい」という思いと、毎⽇の
努⼒が100点という結果につながっていました。これからも夢
に向かって、英語を楽しく学んでいってくださいね！


